

ポるラ

7 第15号 発行者・文責 校長 長田 修一郎

市少年の主張大会 白河市長賞!!

7月8日(月)、白河市の少年の主張大会がコミネスで行われました。本校からは3年生の生田目琴乃さんがフランスでの体験を発表し、最高賞である「白河市長賞」を受賞しました。

当日は、市内7校の代表生徒がそれぞれの考えを発表する機会であり、各校の2年生がそれを鑑賞する機会でもあります。 生田目さんの原稿は県の審査会に出品されると発表がありました。おめでとうございました。



表彰式の様子



すばらしい発表でした



発表者全員で記念写真

県立高校説明会・保護者会 御参加、ありがとうごさいました!

先週7月5日(金)に実施しました、県立高校説明会(2·3年生)、学年保護者会に、御参加いただきまして、誠にありがとうございました。諸事情により学年保護者会に参加いただけなかった皆様には、次回(2学期)、御参加いただけますようお願いいたします。

さて、今回は、2·3学年対象の高校説明会を実施しました。6月28日(金)に実施した私立高校説明会に引き続きの説明会でしたが、生徒たちは真剣に話を聞く姿が素晴らしかったです。また、当日は猛暑ということもあり、緊急ではありましたが会場を多目的室や教室に変更させていただきました。生徒たちの前で話をされた各高校の校長・教頭先生方は、ロ々に「表郷中学校の生徒さんは前向きで素晴らしい。聞く態度も立派でした。」と話されていきました。

これから3年生は夏休み中が体験入学・三者面談、10月には入試要綱が発表になります。入試説明会は10月に開催する予定ですので、どうぞよろしくお願いします。



高校側の説明を真剣に聴く3年生



高校の校長先生が説明

県中体連陸上大会、頑張りました!

7月1日(月)~3日(水)の3日間、福島市みんなのとうほうスタジアム陸上競技場で実施された県中体連陸上競技大会では、本校から10名の生徒が出場しました。参加したほとんどの生徒がベストを尽くすことができました。

この大会は、県南大会を勝ち抜いた者しか出場権が与えられません。高いレベルの中で自分の力を試すことができたこの経験は、今後の競技やその他の活動、そして今後の生活に大きな成果をもたらすと思います。頑張った選手の皆さんに大きな拍手を!



女子低学年4×100mリレーメンバー



男子共通四種の110mハードル



女子共通四種と共通4×100mリレーのメンバー

くみなさんお疲れ様でした!>